

Forums pour l'entourage

Mon conjoint ne veux pas arrêter

Par Profil supprimé Posté le 09/05/2019 à 18h09

Bonjour, à cela fait deux ans et demi que je suis avec mon copain et je suis enceinte de 6mois. Il fume du cannabis depuis plus de 10 ans avec des périodes d'arrêt par moment. Depuis le début de notre relation je lui ai dit que cela me dérangeait et que je voulais qu'il arrête. Nous avons eu énormément de dispute à ce sujet il m'a montré qu'il pouvait arrêter pendant un temps mais depuis plusieurs fois il ne s'arrête plus et plus ça cache plus il en fume par jour (3/4 par là semaine et plus le week end) cela me pèse énormément mas j'en ne peux plus rien lui dire car il s'énerve il s'en fou et j'ai baisser les bras. Dans 4 mois un petit bout de chou sera là et j'aimerai qu'il fasse cela pour moi pour lui et pour nous mais je ne sais plus comment faire comment m'y prendre pour qu'il arrête. Auriez vous des conseils à me donner car je n'en peux plus je ne veux pas que cela finisse par briser notre couple et notre future famille.

1 réponse

MsTristesse - 18/05/2019 à 19h47

Bonsoir,

S'il ne veut rien entendre, il n'y a malheureusement rien à faire... Soit vous décidez de continuer comme ça, soit il prend conscience du problème et il le traite... Et les enfants ne changeront pas grand chose s'il est accro...

Mon conjoint a dit plein de fois qu'il allait arrêté mais il ne le fait pas..

Il vient de quitter la maison pour aller chez un pote acheter, car il n'avait plus rien à fumer aujourd'hui et était super agressif.. Insultes, coup sur la table... Etc devant nos deux enfants de 3 ans et 6 semaines. Ça s'empire d'année en année...

Après plein de conversations avec lui, comme dit dans un autre poste, je pensais qu'il avait pris conscience du problème et avait l'intention de fortement diminuer pour arrêter mais ce soir en quittant la maison et en ayant rien fumer aujourd'hui , il m'a dit d'un air condescendant et méchant, drogue info service, de la merde...!

Pour lui, je suis folle et il est normal...

Désolée pour mon poste pas très rassurant, j'espère que ça se passera mieux pour vous...

Bonne soirée

